

mirebeau

Mendès-France s'intéresse à Stivent Industrie

Dans le cadre de leur démarche « Créativité et territoires », l'Espace Mendès-France s'est déplacé dernièrement chez Stivent Industrie. Philippe Bécel, dirigeant de la société mirebalaise, a accueilli Céline Nauleau, chargée de mission Vienne et Deux-Sèvres et Jacky Denieul, conseiller « Créativité et territoires », ainsi que deux étudiants pour une visite et un échange constructif.

L'objectif des rencontres initiées par l'Espace Mendès-France est de faire connaître des entrepreneurs atypiques comme Philippe Bécel au « monde extérieur », c'est-à-dire en dehors de la sphère traditionnelle économique en cherchant à rapprocher deux mondes qui se côtoient sans se connaître et créer des échanges « et des liens ; les gens ne connaissent pas forcément ce qui existe sur leur propre territoire, y compris avec les étudiants et les lycéens, ou encore les associations : c'est ce que propose "Créativité et territoires" ».

Un autre objectif consiste à être un relais de communication. Jacky Denieul a fait le portrait de



Philippe Bécel (au centre) fait visiter les ateliers.

l'entrepreneur ; une interview filmée qui servira justement à présenter l'homme et sa société.

Philippe Bécel, manager de l'année

Stivent Industrie a été lauréate du Top des entreprises en 2017 (*) et Philippe Bécel, manager de l'année. Parisien d'origine, il a été directeur commercial et marketing puis s'est installé en Vendée, mais avec dans l'idée de reprendre une société, ce qu'il a fait en 2010 à Mirebeau en rachetant à Pascale Martin. Il a apporté une nouvelle dynamique à la PME mire-

balaise de 35 employés, spécialisée dans les équipements d'aspiration, de traitement et de dépoussiérage industriel. « J'ai fait des efforts pour moderniser. J'ai réinvesti tous les bénéfices dans l'entreprise elle-même », explique celui qui a réussi à entrer dans les hautes sphères de l'aéronautique chez Airbus.

Lui aussi a ses réseaux pour s'exprimer ou coopérer au sein de la Nouvelle-Aquitaine : Aéroteam en est un, solution compétence GIE Châtelleraut en est un autre, qui s'avère être une source de recrutement intéressante. Mirebeau est un territoire

rural, aussi il n'est pas toujours facile de faire venir du monde : que ce soit pour embaucher ou attirer les clients sur place : « La commune manque de structures d'accueil, que ce soit en hôtel ou en restaurant haut de gamme », dit-il.

« Je suis en passe d'ouvrir un laboratoire »

Même s'il le regrette, il projette pourtant de s'agrandir très vite : « Je suis en passe d'ouvrir un laboratoire », affirme-t-il. C'est d'ailleurs dans la recherche qu'il cherche une collaboration active avec l'université ou les écoles d'ingénieurs : « C'est le 3^e stagiaire qui vient d'entrer au bureau d'étude depuis début janvier ; j'ai autant besoin d'eux que l'inverse. » Le manager explique qu'il cherche un réel échange entre les universitaires et son entreprise ; les idées il les a, mais il aimerait pouvoir compter sur leur « savoir mathématique », celui qui explique les défauts lors des simulations en mode réel.

(*) Top des entreprises co-organisé par le Groupe « Nouvelle République » et le conseil départemental de la Vienne.